
PARLAMENTO SUGERE AUMENTO DAS
AULAS DE “SKATE” NO MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Foi por meio de requerimento que o assunto entrou na pauta da sessão legislativa da
Câmara de Santa Isabel, realizada na noite desta terça-feira, 20. A Casa solicitou
informações sobre a possibilidade de aumento das aulas de “skate” por meio da contratação
de mais um professor ou da ampliação dos horários atualmente ofertados.
O texto considerou que, foi efetuada a contratação de um profissional para ministrar aulas
na Pista de “Skate” Erik de Deus Nunes, inaugurada em 30 de junho deste ano. Ocorre que,
devido à inovação e ao sucesso do projeto, a procura de alunos interessados na prática do
esporte aumentou consideravelmente.
Consequentemente, os horários ofertados já não estão sendo suficientes para suprir a
demanda existente. Desse modo, faz-se necessária a contratação de outro professor a fim de
se garantir a promoção do ensino seguro e responsável para todos que desejam aprender a
modalidade, ou ainda, a ampliação dos dias e horários atualmente disponibilizados para as
aulas, que podem ser considerados bastante reduzidos dada a grande procura.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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